

Fermeture exceptionnelle des services de l'État dans les Bouches-du-Rhône Lundi 29 mai 2023

La Préfecture des Bouches-du-Rhône informe les usagers que les services départementaux de l'État recevant du public seront exceptionnellement **fermés le lundi 29 mai 2023**.

- Cela concerne à Marseille :
 - la préfecture des Bouches-du-Rhône (sites Peytral et Saint-Sébastien),
 - la direction départementale de la cohésion sociale (DDETS),
 - la direction départementale de la protection des populations (DDPP),
 - la direction départementale des territoires et de la mer (DDTM),
- Ainsi que ses sous-préfectures d'Aix-en-Provence, d'Arles et d'Istres.

Les services de l'État accueilleront de nouveau les usagers à partir du mardi 30 mai 2023 aux horaires habituels consultables sur le site de la préfecture : www.bouches-du-rhone.gouv.fr, site sur lequel vous pouvez réaliser en ligne vos démarches 24 h/24, 7 j/7.